

SUCURSALES RECIBEN A AQUELLAS QUE TENGAN CÉDULA CON NOMBRE DE MUJER

# Banca Kristal brilla para las trans

♦ ALEJANDRA HERRERA

alejandra.herrera@lateja.co.cr

**La nueva marca** del Banco de Costa Rica llamada Kristal, la cual es solo para mujeres, también está permitiendo la entrada a aquellas que sean trans y lleguen identificadas con su cédula.

Gaudy Cordero, de la división jurídica del BCR, explicó que la banca Kristal atenderá a todas las personas transexuales y que tendrán acceso a todos los servicios.

"Eso será si en el conocido de la cédula de identidad dice el nombre que adoptó como mujer", afirmó Cordero.

En el Registro Civil nos confirmaron que es obligación de toda empresa aceptar a la persona tal y como lo indica su cédula, es decir, respetarle su decisión de género.

Para la trans Rubí Ferrer, esto es un paso más que se da para la igualdad de las transexuales.

"No son mujeres al cien por ciento, pero nacieron sintiéndose así y hay que respetar su deseo, por eso está bueno que hagan esta igualdad", comentó Rubí.

Agregó que aunque ella aún no logra hacer el cambio en su cédula, dijo que ya está en ese proceso por lo que no dudaría en visitar alguna



Las oficinas Kristal son color palo rosa. CORTESÍA

de las sucursales Kristal.

Según contó, para ellas es bastante incómodo cuando llegan vestidas a un lugar como mujer y les ponen trabas porque no las reconocen con su identificación.

"Un tráfico no me quería dejar ir solo porque no me creía, ya que en mi licencia aparezco como hombre", agregó este trans, quien se quiere unir a las ocho que ya cuentan con el cambio en su cédula.

**Abrieron puertas.** Cinco de las seis oficinas de banca Kristal abrieron ayer sus puertas a pesar de las fuertes críticas en las que se han visto envueltos por ser un ban-

co exclusivo para mujeres y además de color rosado.

Uno de los que ha criticado más fuertemente ha sido el exdirector Pablo Ureña, quien asegura que esta no era la forma de acercar a más mujeres a la banca nacional.

Para él, el banco debió poner sus sucursales en zonas de más necesidad, como en Rincón Grande de Pavas, Los Guido o Los Cuadros, donde hay mujeres que necesitan financiamiento.

Las sucursales están ubicadas en el edificio Kristal (costado suroeste de la Catedral), Plaza del Sol, Galería Escazú, City Mall y antigua oficina Urbana en Limón.